

La Prensa levantó la Bandera de la Unión desde hace 6 años

El Congreso Centro-Americano de periodistas, reunido en la ciudad de Guatemala en 1911 recogiendo los datos publicados en los periódicos de dicho año. Extracto de las actas y de los temas desarrollados en ese Congreso, que constituyó el paso más avanzado para la propaganda Centro-Americanista. Publicaciones de actualidad

(Continúa)

4º—La convocatoria se hace extensiva, y el Congreso también comprenderá, a todos los intelectuales residentes u originarios de Centro-América, que quieran tomar parte en el Congreso, demostrando así sus simpatías y solidaridad con la prensa nacional.

5º—Tanto los periódicos como los particulares dirigirán a la Comisión Organizadora del Congreso su manifestación de adhesión, a más tardar hasta el 15 de octubre de este año.

6º—El Congreso tratará de cuantas cuestiones y temas sean propuestos por los Congresistas, siempre que el Congreso acepte entrar a considerarlos.

7º—Los siguientes puntos se fijan desde ahora como los fundamentales en que se ocupará el Congreso:

(A)—Constitución de la Prensa

Asociada Centro Americana, formada por todos los periódicos del Istmo que lo deseen.

(B)—Organización de un Centro Directivo para que atienda y vele por los intereses generales de esa Asociación.

(C)—Homenaje y salutación del Congreso al 5 de noviembre de 1911, fecha en que se conmemorará el centenario del primer movimiento por la Independencia de Centro América.

(D)—La Unión de Centro-América, considerada como el más alto objetivo de la propaganda periodística.

(E)—Conveniencia de ini-

RESFRIADOS CAUSAN DOLOR DE CABEZA

EL LAXATIVO BROMO QUININA desvía la causa.—Se usa en todo el mundo para curar un resfriado en un día. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

ciar desde ahora en la campaña unánime, enérgica y decisiva que al cabo de los diez años que faltan para el 15 de septiembre de 1921, fecha en que Centro-América cumplirá los cien años de vida independiente, la Unión esté realizada de una manera pacífica y definitiva, como el medio más digno de celebrar el primer Centenario de la Independencia.

(F)—Medios de que es dable valerse para tales fines y para esa campaña pacífica.

(G)—Medios de ayuda mutua entre los periódicos y periodistas; canje de telegramas de información, de crónicas, de fotografías, etc.

(H)—Mutua propaganda; agentes de los periódicos en los cinco países, adquisición de nuevos suscriptores y anunciantes.

(I)—Derroteros naturales que debe seguir la prensa del Istmo, desde el punto de vista de lo que debe entenderse por misión de la Prensa Centro-Americana.

(J)—Unificar la opinión en el sentido de abolir para siempre de las costumbres periodísticas los ataques insultativos y las discusiones personalistas en que se pierden de vista los principios y doctrinas.

(K)—Vicios y defectos del periodismo en Centro América y medios para combatirlos.

8º—El Comité Directivo para la organización del Congreso queda constituido por un núcleo de periodistas residentes en Guatemala.

9º—Desde la fecha quedan abiertas las listas para recibir las adhesiones de los periódicos y de los particulares.

Toda correspondencia se dirigirá a las oficinas del "Diario de Centro-América", bajo el siguiente sobre:

Señor Secretario de la Comisión Organizadora del Congreso de Periodistas.

Guatemala, San Salvador, Tegucigalpa, Managua y San José, 30 de junio de 1911.

La organización de los trabajos en Guatemala

Para dar cuenta de lo que se proyectaba a la prensa de Guatemala y a los intelectuales, cuyo concurso tenía que ser el alma del éxito, ya que, aunque contando con el eficaz concurso de la prensa de los otros países centro-americanos, debería ser en Guatemala en donde se llevara a cabo la or-

Nuevo fisiológico tratamiento en desórdenes nerviosos

En muchos desórdenes del sistema nervioso, especialmente cuando hay pobre oxidación y depresión de espíritu, falta de ánimo, alegría, buen humor, es indudable que las glándulas de secreción interna funcionan defectuosamente.—Esto sucede especialmente a las mujeres y particularmente así que han pasado la edad de cuarenta años, uno de los períodos más críticos de su vida.

HORMOTONE es el medicamento más indicado, pues no solamente alivia el sistema nervioso, insomnio, etc. sino que cimenta completamente el sistema y dá vigor.

HORMOTONE ayuda a defenderse de las características de la vejez y habilita a la mujer para disfrutar de la vida como nunca pudo imaginarse.

HORMOTONE es un producto opoteápico. La Opoterápica es el tratamiento de las enfermedades por los extractos de las glándulas de animales, siendo la más reciente conquista de la medicina moderna.

Nuestros otros famosos agentes:

SECRETONE: para enfermedades del estómago.

KINAZYME: especial para la tuberculosis. De gran eficacia cuando hay falta de apetito.

TRYPSOGEN: 12 años de éxitos continuos en el tratamiento de la diabetes.

Mandamos una tarjeta con muestras y libros a quien remita en sellos de correo cinco centavos oro americano para el franqueo a la dirección de G. W. CARRICK CO, 23-27 Sullivan Street, Departamento Doctor No. D 28 New York

Nuestras tabletas SECRETONE se venden en las principales farmacias y droguerías. Pídale a su boticario o en la Botica Francesa de Hermann y Zeledón, en San José; Pantarénas, Botica Grillo.

ganización y el desarrollo de la principal labor, se convocó a una junta de periodistas y amigos de las letras en general, que con la presencia de más de cien concurrentes tuvo lugar en el foyer del Teatro Colón. Acogida la idea con unánime entusiasmo, todos prometieron su concurso, procediéndose a organizar un Comité Ejecutivo, integrado por Directores y Redactores de Diarios y periódicos principalmente.

Este Comité Ejecutivo labo-

Pasa a la 4ª página



TIRANTES SHIRLEY PRESIDENT
Para los caballeros elegantes, que desean comodidad.

Estos tirantes son cómodos porque son de ajuste automático y se adaptan a cada movimiento del cuerpo. Un cordón deslizante es el secreto.

No hay presión en los hombros, ni tensión en los botones. Elegantes y de gran duración. Se garantiza cada par.

Siempre se pueden distinguir por el nombre estampado en las hebillas.

Pida Ud. "Shirley President" en el almacén donde haga sus compras.

President Suspendor Company
Shirley, Mass., E. U. A.



Actriz que revela el secreto

Cómo una Famosa Actriz se Ennegreció el Pelo Gris con una Simple Mixtura casera.

La Srta. Blanche Rose, actriz afamada, que se ennegreció el pelo con una simple preparación que mezcló en su casa, dijo hace poco, hablando del asunto en Chicago: "Cualquier señora o caballero se puede ennegrecer el pelo gris

y ponerlo suave y lustroso con esta simple receta, y prepararla en su misma casa. A un cuarto de litro de agua añádate 30 gramos de ron de mala gueta (Bay Rum), una cajita de Compuesto de Barbo y 7½ gramos de glicerina, ingredientes que se encuentran en cualquier botica y cuestan muy poco. Aplíquese al pelo dos veces por semana hasta adquirir el matiz deseado. Esto, a la persona canosa, le quita 20 años de edad. También ayuda mucho a crecer el pelo y quita la picazón y la caspa."

SOLO HAY UN "BROMO QUININA"

ese es el LAXATIVO BROMO QUININA, usado en todo el mundo para curar resfriados en un día. Procúren ver si la firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.

¿Qué Vale Más?

¿El producto original ó un substituto?
¿Las verdaderas tabletas Bayer de Aspirina de medio gramo, ó las tabletas de menos peso ó de ingredientes dudosos, las cuales no sirven más que para engañarle?

¡La Lógica Indica!

que conteste a dichas preguntas comprando las únicas tabletas legítimas de Aspirina, que son las que llevan estampada a un lado la "Cruz Bayer" y al otro "Aspirin 0.5"!

“¿Dónde queda la garantía de buena fé y dónde la protección de las naciones débiles? Lo que hemos hecho hasta la fecha ha despertado el miedo, la sospecha y hasta el odio en los corazones de los pueblos neutrales como Holanda, Dinamarca, Suecia, Noruega y Suiza.

“¿Es tan grande nuestra pobreza en ideas políticas, que no tenemos nada con qué contribuir con la humanidad a la felicidad general y con lo cual podíamos justificar nuestra participación en la guerra el día del juicio universal? ¿No podemos ofrecer más que pólvora, granadas, cañones, torpederos y métodos agravados para extender el hambre, la miseria y mortandad en las filas de un enemigo que combate contra la enorme superioridad de uno contra ocho?

**EVITE RASCARSE
ESA COMEZÓN**
usando el
**UNGUENTO
MENTOLADO DE DAVIS**
(MARCA DE FABRICA)

Calma y alivia el cutis ardiente por irritaciones.
Cura la Excema-sarpullido y ulceraciones. Desaparece a las espinillas, llagas, rasgaduras, etc. Se le usa en gran variedad de enfermedades dolorosas y desfiguradoras de la piel.

Envasado en latitas con esmalte rojo.
Se Franquea a cualquier punto

Davis & Lawrence Co.
QUIMICOS MANUFACTUREROS Nueva York

Lo que dice un Senador americano

El senador F. Franklin Schrader dice en un artículo en la revista americana «Is sues and Events», del 4 de agosto:

“Se alega que hemos tomado parte en la guerra para salvar el mundo a la democracia.

¿Y los ocho Emperadores y Reyes que hoy son aliados nuestros combaten ellos también por la democracia? ¿Son demócratas el Emperador del Japón, los reyes de Italia, de Inglaterra, de Bélgica, el de Serbia, de Montenegro, de Rumania y de Grecia? ¿Es acaso democrático el déspota Gobierno de Siam?

“¿Quién provocó la revolución en Rusia? ¿Nosotros? ¿Seguramente no! Todo lo contrario; hasta que estalló esta revolución hemos ayudado en cuanto podíamos a su autócrata Gobierno. ¿Hemos ayudado a los finlandeses, polacos y ucranios que desde siglos luchan por su libertad?

“Ninguna nación europea nos ha invitado para emanciparla de sus Gobiernos monárquicos. Queremos democratizar a Prusia aunque su sistema

electoral actual no es peor que el de Inglaterra.

“Decimos que queremos salvar a la nación alemana para la democracia y contamos con su gratitud; pero esta nación no quiere saber nada de esta especie de democracia que nosotros le recetamos, ni siquiera sus socialistas la quieren; ellos, en gran mayoría, están de parte de su Kaiser.

“¿Cuál es nuestro mensaje al mundo? ¿Cuáles son los nuevos ideales gubernativos, políticos o económicos que nosotros queremos sentar en pro de la felicidad humana? ¿Es uno de ellos por acaso nuestro proyecto de hacer perecer por hambre a las mujeres y niños de nuestros enemigos y de negarles hasta los remedios y materiales para la Cruz Roja para la curación de sus heridos y enfermos a los cuales tienen derecho, de acuerdo con las leyes humanitarias y de los convenios internacionales?

“Ningún ideal nuevo hemos establecido, presentado ningún proyecto o sistema nuevo; lo que estamos haciendo es imitar a los ingleses para matar el mayor número de enemigos y ayudarles en unión con japoneses, mongolos, senegaleses, indios, maoris, zulús y marroquíes,

Una Actriz Relata Una Cura Admirable

Obtuvo alivio despues de luchar terriblemente contra la enfermedad

Dayville, Killingly, Conn. — “Me alegraría mucho que toda mujer supiera lo que yo se ahora, después de haber usado el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham. Aunque solo tengo 24 años de edad, he sufrido mucho durante los últimos ocho años. Me disgustaban en extremo los doctores, pues uno de ellos me dijo que debía renunciar a las tablas en donde representaba yo en unión de mi marido. Tenía mucha pesadez y mi salud era muy delicada; no podía trabajar en el teatro ni cuidar de mi chiquita y veces carecía de las fuerzas suficientes para hacer el trabajo de la casa. Siempre estaba muy abatida; todo me disgustaba y solo me sostenía con vida el pensar en mi niña. El médico me aconsejó que fuera a vivir en un pueblo de campo, lejos de la ciudad y tranquilo y al efecto fui a Dayville en el mes de Noviembre. En esa época estaba sumamente delicada y tenía que estar en cama mientras mi esposo atendía a los quehaceres de la casa. En el mes de Enero leí su anuncio en un periódico y comencé a tomar el Compuesto Vegetal de Lydia E. Pinkham. Después de haber tomada su remedio por espacio de dos semanas me convertí en una mujer diferente, me fué posible caminar y me alivié tanto que era un placer para mí el trabajo de la casa. Estoy contenta, me siento feliz y tengo intenciones de volver al teatro. Considero mi salud como el tesoro más grande en este mundo.”

— Sra. H. L. KLENETT, 45 Graham Ave., Brooklyn, N. Y.

PAINKILLER
(PERRY DAVIS)
(MATA DOLOR)

ES EL MEJOR LINIMENTO EN CASO DE GOLPES, DISLOCACIONES, HERIDAS TOMADO, PARA DOLORES DE ESTÓMAGO, CALAMBRES CÓLICOS

DAVIS & LAWRENCE CO. QUIMICOS MANUFACTUREROS, N. Y.

QUININA EN FORMA SUPERIOR NO AFECTA LA CABEZA

Por motivo de su efecto tónico y laxante, el LAXATIVO BROMO QUININA es superior á la Quinina ordinaria. No produce nerviosidad, ni malestar en la cabeza. Tengase en cuenta que sólo hay un "Bromo Quinina." La firma de E. W. GROVE en cada cajita.

Mayo 23 de 1916.—El Rev. H. T. Hilmer escribe desde Bowringpet, Mysore, Estado del Sur de la India:

"Por más de un año sufrí de una forma de Malaria maligna, la cual, en su período final, se desrolló en Paratifoidea. Tres cirujanos ingleses y un Doctor americano de Nueva York estaban intrigados en mi caso. El Doctor

Taylor, médico de nuestra familia, ensayó varios remedios los cuales fracasaron en hacer bajar la temperatura. Como último recurso fué ensayado PAN-ALA y muy a nuestra sorpresa, tres dosis eliminaron la fiebre y dos días más tarde estaba yo en vía de restablecerme de una enfermedad que me inutilizó por tres meses."

Este caballero es un misionario en la India, y representa

la iglesia Episcopal Metodista: El ha escrito lo anterior demostrando así su profunda gratitud por PAN-ALA, una preparación en la cual evidentemente no tenía fé ni el paciente ni los médicos, pues ensayaron primero otros remedios de la misma índole, sin resultado alguno. Al fin, como dice el Rev. Hilmer, como último recurso se ensayó PAN-ALA con tan brillante éxito.

Deseamos informar que PAN-ALA es absolutamente inofensivo y grato para tomar. No contiene quinina ni otras drogas deletereas y puede ser recetado con la mayor confianza a todos, hombres, mujeres y niños por igual.

Si su droguista no la tiene [Probablemente sí la tiene] dígame que escriba a DAVIS & LAWRENCE CO, Nueva York, propietarios de dicha medicina, quienes tendrán mucho placer en dar a Ud. cualquier información que desee sobre el particular.

UN MÉDICO SEGURO para curar los calambres, diarrea y disentería es tomar el PAINKILLER. Esta medicina ha sostenido su reputación durante sesenta años. Rehuse los substitutos, no hay más que un PAINKILLER, el de PERRY DAVIS.

Lo que dice "The Times" sobre Wilson

"La reelección de Mr. Wilson afirmó su posición. Su poder ahora es mayor que antes, es supremo. Desde el destronamiento del Zar de Rusia, el Presidente de los Estados Unidos es probablemente el único verdadero autócrata en el mundo. Nosotros, que vivimos bajo un sistema monárquico, donde el voto popular puede derribar el Gobierno de un momento a otro y establecer otro en su lugar, no se imagina bien lo que significa ser ciudadano de una gran democracia en un país en el cual las funciones del Rey y del primer Ministro están unidos en la misma persona, en un solo hombre, que puede imponer su voluntad a la Legislación, no es responsable a nadie por sus acciones y no puede ser destituido durante los cuatro años de su Gobierno, sino por la muerte o por una sentencia de alta traición".

PARA CURAR UN RESFRIADO EN UN DIA

todo el mundo toma el LAXATIVO BROMO QUININA (Pastillas.) Los boticarios devolverán el dinero si deja de curar. La firma de E. W. GROVE se halla en cada cajita. Hecho por la VARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.



El Atila de los Trópicos

Es verdaderamente deplorable que en las bellas y pintorescas regiones tropicales, donde una abundante Naturaleza brinda liberalmente en todas las estaciones con los más ricos y sabrosos frutos, los humanos vivan continuamente amenazados por el severo azote del Paludismo.

La Ciencia ha demostrado que el germen se introduce en la sangre mediante la picada de cierto mosquito que, multiplicándose rápidamente, devora los corpúsculos rojos del fluido vital, dejando en lugar de éstos desechos y ponzoñas. Nada disminuye la vitalidad del cuerpo humano como los estragos del parásito del Paludismo.

KITATOS, preparada tras los más profundos estudios científicos, es un arma poderosa con que combatir la Destemperanza, Calofrios y las Fiebres Intermitentes, Cotidianas, Terciadas o Cuartanas.

KITATOS, se disuelve con prontitud en el estómago y socorre sin dilación el organismo humano en su lucha con el Paludismo. Este benéfico medicamento entabla un verdadero combate con los endemoniados gérmenes y acaba por estrangularlos, asistiendo luego a los corpúsculos restantes a restaurarse y reconstituirse.

En todas las Farmacias. THE SYDNEY ROSS CO., Fabricantes, Proprietarios de las PILDORAS DE VIDA DEL DR. ROSS.

Un hecho curioso en la vida es el de que muchas personas padecen de los riñones y no lo saben. Sienten dolores en la cintura y caderas; mareos; dolores de cabeza, abatimiento y cansancio general y no se dan cuenta de que estos son síntomas de mal de los riñones. A estas personas aconsejamos tomar las Pastillas del Dr. Becker para los riñones y vejiga. En las boticas.

LAS FAENAS DOMESTICAS



Existen infinidad de amas de casa que se encuentran de día en día incapacitadas para atender a sus quehaceres, logrando sólo realizarlo a pura fuerza de voluntad y tenacidad. En muchos casos la pobre víctima ignora lo que le pasa. Bien sufre en silencio o se lamenta de su malestar, pero de un modo u otro prevalece en ella la idea que todo eso es inevitable en la vida de una ama de casa.

Las Píldoras de Foster para los riñones han hecho la vida mas llevadera y feliz a miles de mujeres achacosas, quienes han tenido que reconocer en este remedio cualidades inmejorables para el alivio y curación del dolor dorsal, desórdenes de la orina, abatimiento, melancolía, abrumantes dolores de la cintura y caderas, jaquecas, desvanecimientos, hinchazón de piés y pantorrillas y tantos otros achaques originarios de debilidad de los riñones.

PILDORAS DE FOSTER PARA LOS RIÑONES,

Lomos, espalda y cintura, Hallan en ellas su cura. De venta en todas las boticas. Enviaremos muestra gratis, franco porte, a quien la solicite.

FOSTER-McCLELLAN CO. (2) BUFFALO, N. Y., E. U. de A.

Pida Ud. las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Le pondrán los intestinos bien. El estreñimiento y la larga cadena de males que acarreo desaparecen con ellas.

La Maternidad sin Molestias

(Por el Dr. J. H. Dye, especialista eminente en la obstetricia y las dolencias femeninas)

El finado Dr. J. H. Dye de Buffalo, N. Y., dedicó su vida al estudio de los dolores del alumbramiento. Una de las más altas aspiraciones de su vida, fué la de hallar vías y medios para mitigar en lo posible los dolores del parto. Por cuanto el alumbramiento ha venido siempre, desde los tiempos prehistóricos, acompañado de más o menos dolor, el Dr. Dye se dió plena cuenta de la magnitud del problema que acometía; más no obstante abrigaba la convicción de que hubiese algún medio de, por lo menos, reducir en gran parte esos acerbos padecimientos. Haciendo una especialidad de la OBSTETRICIA y las DOLENCIAS FEMENINAS, tuvo amplia oportunidad para estudiar su tema favorito y efectuar varios e importantes descubrimientos en este sentido, hasta que al fin perfeccionó lo que desde entonces se llama COMPUESTO DE MITCHELLA, medicina que le permitió realizar maravillosos descubrimientos. Pasa ya de 45 años desde que el Dr. Dye comenzó a emplear su espléndida medicina, pero la fórmula ha pasado a la presente generación y el COMPUESTO MITCHELLA, sigue aliviando y curando los dolores y angustias de la MUJER por todas partes.

COLOMBIA

La Sra. Sofía G. de Mosquera, del Swan, Rep. de Colombia, nos dice: "Yo, una de las que en mis primeros alumbramientos tuve la pena de dar a luz hijos raquíticos y enfermizos, llegando hasta perder dos, CERTIFICÓ, que habiéndome dispuesto a buscar el medio de curarme de ese mal, tuve la feliz casualidad de saber que el Compuesto Mitchell era la salvación de la mujer, por lo que lo solicité y gracias a él, obtuve un parto lo más feliz y una criatura desarrollada. Que si antes necesité de nodrizas por mi esterilidad, hoy no las necesito, pues a medida que ha robustecido el cuerpo, noto que la leche sale en abundancia."

ARGENTINA

La Sra. Manuela de Zarate, de Añuga, Rep. de Argentina, dice: "Hacia la miseria de siete años que venía sufriendo de dolor de espalda y costado izquierdo, para lo cual tomé diferentes omedios sin encontrar mejoría, y ahora con su maravilloso Compuesto Mitchell, se me han quitado por completo esos dolores que me molestaban mucho."

CHILE

La Sra. Leonidas Ruminot A. (Matrona) de Temuco, Rep. de Chile, nos dice: "Hago presente que el Compuesto Mitchell del Dr. J. H. Dye que he recetado a mis enfermos, ha dado muy buenos resultados por lo que continuamente lo estaré usando y recomendando a mis pacientes."

PERÚ

La Sra. Ana de Herrera, de Paita, Rep. del Perú, dice: "No tengo palabras como expresar a Vds. mi agradecimiento por la mejoría que he sentido con el Compuesto Mitchell."

NOTA:—Si estas son sus cualidades esenciales, ¿por qué no queda Ud. convencida, como otras señoras y señoritas, que han sentido sus beneficios, si Ud. también puede hacerlo como las demás? Además, no es un remedio que cura solamente, sino que tiene la propiedad de prevenir las ENFERMEDADES DEL SEXO, antes que ellas puedan desarrollarse, combatiéndolas victoriosamente. Las señoras no deben olvidar que el COMPUESTO MITCHELLA es el único remedio que propicia el feliz advenimiento del SER que aspiran las madres. No solamente contribuye al rápido y absoluto restablecimiento después del parto, sino que proporciona a la madre ponerla en condiciones de amamantar su niño ofreciéndole bastante alimento de su pecho. Comience cuanto antes la primera prueba y observe los resultados. ES DE SUBSTANCIAS VEGETALES ABSOLUTAMENTE INOFENSIVAS. Pídale en todas las Boticas y Droguerías e insista en que sea el COMPUESTO MITCHELLA. Dr. J. H. Dye Medical Institute, Buffalo, N. Y., E. U. de A.

MÉXICO

La Sra. Ana Rivera de Estrada, de Juárez, Pep. de México, nos dice: "Había padecido por más de tres años un dolor en el vientre que ni doctores ni medicinas caseras habían logrado retirarme; y gracias al uso del Compuesto Mitchell ya estoy completamente bien y próxima a tener un niño que era lo que tanto había deseado. Estoy convencida de esta medicina maravillosa para las mujeres y ojará todas las que sufren se decidiesen a usarla"

COLORADO

La Sra. Adela G. de Paz, de Capulin, Colorado, E. U. de A., dice: "Les diré que nunca esperaba tener un parto tan feliz y ligero con las dos cajas de Compuesto Mitchell que les pedí hace más de un año; solamente estuve enferma 4 horas dando a luz una hermosa niña. Me encuentro otra vez embarazada y deseo continuar con el uso de su Compuesto Mitchell, pues habiendo obtenido buenos resultados en mi primer parto, estoy segura de que en este los tendré también. No puedo recomendar con palabras lo que este maravilloso remedio ha hecho por mí, hoy me encuentro más saludable que antes de haberlo tomado".

CUBA

La Sra. Mercedes C. de Rivero, de Nuevitas, Rep. de Cuba, dice: "Estoy muy contenta y satisfecha con su Compuesto Mitchell, pues tuve un parto muy feliz y tuve una niña sana y robusta y ahora estoy recomendando sus pastillas a mis amigas".



**Dele á
Sus Niños**

EMULSION de SCOTT

para robustecerlos y asegurar su buen desarrollo.

Conserva la salud de los niños sanos.

Restablece la salud de los que están débiles ó raquíuticos.

**Insista en la Legítima:
de SCOTT.**



289

Viene de la 1ª página

ró desde entonces sin descanso. Mantuvo correspondencia con los Directores de los diarios centro americanos encargados en cada sección de la propaganda del Congreso, a fin de asegurar la concurrencia de delegados, la representación en el Congreso de los periódicos y toda la cooperación necesaria de estos para que cuanto se hiciese, llevase el carácter de netamente centro-americano, conforme a los fines que aquél perseguía. En primer término, por medio de una comisión, solicitó el apoyo moral del Señor Presidente de la República de Guatemala y el apoyo moral de los otros cuatro Señores Presidentes. Todos contestaron en los mejores términos, y el Señor Presidente de Guatemala ofreció incondicionalmente cuanto fuere menester y dentro de sus atribuciones, para que el Congreso revistiera todo el lucimiento que correspondía a su elevada misión cultural y centro americanista, concurso que como claramente lo hizo consignar el Congreso en su sesión última, al acordar una medalla conmemorativa que el Comité Ejecutivo puso en manos de aquel Funcionario, tanto en el orden moral como en el material fué prestado en forma tan amplia y absoluta que fué él la piedra angular del éxito obtenido.

Se obtuvo la rebaja de los fletes marinos y ferrocarrileros para los delegados que asistiesen y el libre franqueo para los telegramas y cartas del Comité. Se nombraron todas las subcomisiones que preparaban los alojamientos y se encargaron de organizar los agasajos en honor a nuestros huéspedes y a los delegados al Congreso de dentro y fuera de la República.

(Continuará)

LAS ALMORRANAS SE CURAN EN 6 A 14 DIAS

Se garantiza que el UNGÜENTO PAZO curará las Almorranas, simples, sangrantes con picazón ó externas en 6 á 14 días ó se devolverá el dinero. Hecho por la PARIS MEDICINE CO., St. Louis, E. U. de A.



Fortaleced a la Mujer

La condición de la sangre es una de las cuestiones más importantes en el tratamiento de las enfermedades femeninas. Devolviendo a la sangre las fuerzas perdidas, purificándola y enriqueciéndola por medio de un tónico reustarador, se consigue la salud y el goce de la vida. La misión de las Píldoras Rosadas del Dr. Williams es la de curar las íntimas alteraciones de la mujer reconstituyendo la vida de los organismos consumidos y regenerando la sangre empobrecida.

Si deseais restaurar vuestras energías y regular vuestro sistema, ocurrid a la primera farmacia o tienda y pedid las renombradas

Píldoras Rosadas del Dr. Williams

Una de las causas más frecuentes de malestar e inconveniencia es el estreñimiento. Este puede evitarse con el uso de las PILDORAS DE DAVIS PARA EL HIGADO. Pequeñas píldoras, p e queñas dosis. Fficacer.



MALARIA

Fiebres y Calofrios

No permita que la enfermedad se le arraigne, cuando se le puede expulsar del sistema con

PAM-ALA

No contiene quinina, Arsenico o drogas peligrosas. Vence frecuentemente al Paludismo cuando fallan otras medicinas.

El Sr H. Hinnett, de Jacksonville, Calle No. 403, escribe: "La Pam-Ala me curó de Malaria que tuve por cinco meses. Es un medicamento excelente para calofrios y fiebres".

PAM-ALA

EN TODAS LAS DROGUERIAS

Davis & Lawrence Co., Cuimicos, New York



¿Va Ud. Para Abajo?

La Dispepsia se encargará de llevarlo pronto. Otros se han librado de sus males usando

PASTILLAS del Dr. RICHARDS

para el estómago

PRUÉBELAS HOY MISMO

En casos de estreñimiento, biliosidad, impurezas en la sangre, fiebres, etc., etc.

LAXOCORFITES del Dr. RICHARDS

EL TONICO-LAXANTE IDEAL

Juan Knöhr hijos

Almacén de abarrotes y géneros

SAN JOSÉ

EDGAR KNOHR Y COMPAÑIA

San José - Limón

Ventas al por mayor y al detal

CERVEZA

TRAUBE

LA BEBIDA IDEAL

Agentes en Limón: Costa Rican Soda Water Factory

Hace un placer de la digestión si se toma con las comidas

Da vigor a los viejos, fuerza a los jovenes y belleza a las mujeres

Imp. "El Pueblo"